

Foyer des jeunes de Laudrefang

Comme vous avez certainement eu l'occasion de constater depuis quelques mois déjà, le Foyer des Jeunes de Laudrefang a repris son activité avec la formation d'un nouveau comité.

Depuis, l'association compte une trentaine de membres dont la liste accroît régulièrement

Ainsi nous avons eu, depuis cet été 2018, l'occasion de mettre en place de belles manifestations dont l'organisation et le déroulé ont été une réussite à chaque fois.

La fête de l'été du 29 juillet a permis à l'association de se faire (re) connaître en mettant à l'honneur, dans un premier temps, les enfants avec des stands de jeux divers et une balade à cheval à l'ombre des arbres du parc, au coeur du village ; puis dans un deuxième temps, une soirée pizza flamme.

L'organisation d'une bourse aux jouets et vêtements d'enfants début octobre a également connu beaucoup de succès avec un taux de participation satisfaisant.

Le FJL a également eu l'occasion de participer à l'organisation de la traditionnelle soirée d'Halloween qui ramène de plus en plus de petits et de plus grands.

Enfin, et pour clôturer cette année, l'association a organisé une fête de Noël avec présence du Père Noël, lecture de contes et goûter offert à tous.

L'association est ouverte à tous les nouveaux adhérents qui souhaiteraient donner un peu de leur temps et leurs idées pour l'organisation des manifestations 2019 (carte de membre à 10 €, contactez Dosdat Julie, présidente de l'association au 06 21 07 79 42).

Merci à tous les membres déjà engagés et aux personnes qui apportent leur aide régulièrement